

Kaprodi SI Kompak Bersama Himasi Sosialisasi Program Studi



Kaprodi SI Unimal, Rizky Putra Fhonna MKom, foto bersama siswa dan pihak sekolah setelah melakukan sosialisasi di SMKN 1 Lhokseumawe, Senin (7/2/2022).Foto:Ist

UNIMALNEWS I Lhokseumawe-Kaprodi Sistem Informasi, Fakultas Teknik, Universitas Malikussaleh bersama Himpunan Mahasiswa Sistem Informasi (Himasi) melakukan sosialisasi program studi ke sekolah-sekolah, Senin(7/2/2022). Kegiatan sosialisasi kali ini dilakukan dengan mengunjungi Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) yang ada di Kota Lhokseumawe dan Sumatera Utara, di antaranya SMKN 1 Lhokseumawe dan di SMKN 14 Medan.

Kaprodi SI, Rizky Putra Fhonna MKom dalam paparannya menegaskan bahwa Program Studi SI yang ada di Universitas Malikussaleh merupakan salah satu yang terbaik di antara sekian banyak program studi yang ada. Konon lagi, di Indonesia saat ini lulusan SI termasuk salah satu dari sekian banyak lulusan yang paling dicari dan diminati oleh berbagai perusahaan besar dan BUMN. Karena ada kelebihan yang dimiliki setiap mahasiswa lulusan sistem informasi, yaitu mereka mampu melakukan hal teknis dalam teknologi dan sangat mumpuni dalam bisnis perusahaan, sehingga lulusan SI mampu menyesuaikan dengan berbagai tingkat kebutuhan yang diinginkan oleh perusahaan,”katanya.

Menurutnya, ada beragam ilmu yang bisa diperoleh dengan kuliah di Prodi SI, di antaranya ilmu mengelola software dan hardware, perancangan sistem, ilmu manajemen dan bisnis. Mahasiswa Prodi SI juga diarahkan untuk belajar merancang sebuah sistem yang sesuai dengan tujuan organisasi atau kebutuhan perusahaan.

Selain itu, dalam program studi ini mahasiswa juga diarahkan untuk mempelajari ilmu manajemen dan bisnis, yang akan menjadi bekal bagi mahasiswa ketika bekerja di sebuah perusahaan. Lulusan SI mampu menganalisis sebuah tujuan atau kebutuhan berdasarkan identifikasi profil serta tinjauan sederhana terhadap perusahaan. “Tak hanya itu, keahlian di bidang manajerial data juga akan bertambah, karena biasanya lulusan SI mampu mengelola data dari sebuah perusahaan yang akan dijadikan sumber perancangan sistem informasi bagi perusahaan,” terangnya.

Sementara ketua Himasi Teuku M Arief Afwan, mengatakan tujuan utama dilakukan sosialisasi program studi adalah untuk memberi pencerahan bagi siswa SMK yang masih bingung ingin melanjutkan kuliah di jurusan apa. Di samping untuk membimbing siswa agar mereka mau melanjutkan kuliah di Program Studi SI Unimal. “Jadi harapan kami, siswa SMK setelah lulus, mereka mau memilih dan melanjutkan studi ke Program Studi Sistem Informasi Unimal,”tegasnya.

Afwan menambahkan kegiatan sosialisasi Prodi SI yang dilakukan Kaprodi dan Himasi di SMKN 1 Lhokseumawe dan di SMKN 14 Sumatera Utara, mendapat sambutan hangat dari pihak sekolah dan siswa.**[ded]**

Tanggal: 09 February 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#), [Unimal Hebat](#),